



Hors des murs du lycée

publié le 13/01/2025 - mis à jour le 16/01/2025

Découverte du musée d'Agesci et de la villa Pérochon

Jeudi 9 janvier dernier, les élèves de **1er année et de terminale CAP MET** (Métiers de l'entretien textile) se sont rendus au **musée d'Agesci** puis à la **villa Pérochon**.

Cet après-midi fut l'occasion pour les lycéens de découvrir les collections du museum d'histoire naturelle mais aussi de travailler sur les œuvres picturales du musée des Beaux-Arts. Puis, après avoir traversé l'avenue de Limoges, les élèves ont ouvert les portes de la villa Pérochon et se sont retrouvés plongés dans une exposition haute en couleur.

Ils ont ainsi pu découvrir à travers une visite guidée **l'exposition de Laure Ledoux** sur la thématique sport au féminin en milieu rural. Cette exposition propose une approche plastique mêlant plusieurs techniques photographiques et **création textile**. L'occasion pour nos lycéens d'aborder la notion du détournement du tissu par les artistes contemporains.

Un après-midi riche en découvertes et propice à développer son **sens de la curiosité**, hors des murs du lycée :

"J'ai bien aimé voir tous ces tableaux et la créativité des pièces et puis ça fait du bien de sortir du lycée" KD

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.